

11.09.2023 - 11:47 Uhr

Le service de presse de l'Armée du Salut Suisse s'est renforcé



Bern (ots) -

Le service de presse de la Fondation Armée du Salut Suisse dispose désormais d'une équipe de deux personnes réparties par région linguistique. Alors que Christine Volet-Sterckx, jusqu'ici seule porte-parole et officière de l'Armée du Salut, sera

désormais responsable du travail médiatique en Suisse romande, Simon Bucher complète l'équipe en tant que porte-parole pour la Suisse alémanique.

Le poste vacant au sein du service de presse de l'Armée du Salut Suisse a pu être comblé au cours des dernières semaines. Le 1er août 2023, Simon Bucher est venu rejoindre Christine Volet-Sterckx, qui occupait le poste seule jusqu'à présent. Il est l'interlocuteur pour les demandes médiatiques de la Suisse alémanique, tandis que Christine Volet-Sterckx se concentre sur ses tâches de porte-parole de l'Armée du Salut pour la Suisse romande.

Christine Volet-Sterckx connaît très bien l'Armée du Salut, grâce à son engagement professionnel diversifié au sein de l'organisation : dans le département de l'oeuvre pastorale, en tant que responsable des services d'aumônerie dans les institutions sociales et dans les prisons, ainsi que lors de son engagement en Haïti. En 2021, elle a obtenu un DAS en gestion de la communication (HES-SO).

Simon Bucher est diplômé en communication d'entreprise de la Haute école spécialisée de Zurich et dispose d'une expérience professionnelle confirmée dans les domaines de la communication d'entreprise et de la communication marketing, tant du côté des clients que des agences. En dernier lieu, Bucher a travaillé comme Senior Marketing Manager au Touring Club Suisse (TCS).

Le nouveau duo se réjouit de continuer à développer le travail médiatique de l'Armée du Salut Suisse et de rendre encore plus visible l'action de l'organisation, importante pour de nombreuses personnes.

Contact:

Contact pour les demandes des médias en Suisse romande : Christine Volet-Sterckx, porte-parole pour la Suisse romande | Tel. +41 (0)31 388 05 07 | christine.volet@heilsarmee.ch

Contact pour les questions des médias en Suisse alémanique : Simon Bucher, porte-parole pour la Suisse alémanique | Tel. +41 (0)31 388 05 91 | simon.bucher@heilsarmee.ch

Medieninhalte



Portrait Christine Volet-Sterckx / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100007346 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.



Portrait Simon Bucher / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100007346 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007346/100911048> abgerufen werden.